

# Basket-ball : les équipes de Beez

Samedi 7 janvier 2017

NR

Dernièrement, les dirigeants du club de Beez ont rassemblé toutes leurs équipes pour une photo de famille bien compacte. En effet, outre les trois équipes seniors de Régionale 2, les provinciales de P2 et P3, les « Rouges » alignent onze équipes de jeunes et assurent une animation à des babies. Si les équipes de U21 et U16 sont alignées en AWBB, d'autres en U18, U16, U14 (2), U12, U8 (2) et U6 le sont en province. Le club présidé par Luciano Battocchio développe donc une formation dans toutes les catégories.

**l'avenir**